

10. Oktober 2017

## Schulaustausch England 2017



Nach einer langen Fahrt (und stürmischen Überfahrt von Calais nach Dover) sind wir gut bei unseren Austauschpartnern angekommen.

Am Freitag durften wir gleich mit unseren Partnern in den Unterricht gehen und haben danach den Hampton Court Palace besucht, wo wir einiges über Henry VIII und die Tudor Zeit erfahren haben.

Das Wochenende haben wir in unseren Gastfamilien verbracht.

Am Montag ging es dann in das Seebad Brighton, wo wir eine spannende Führung im Royal Pavillon hatten (und einige Anekdoten über George IV gehört haben). Danach hatten wir noch genug Zeit um die Lanes zu erkunden.